

Porsche potencia el automovilismo de competición en Chile

25/07/2017 La marca alemana refuerza su pasión por el motorsport

Cuando en la década de los 70, y por qué no decir en los 80, el automovilismo de competición marcó un precedente en nuestro país, nada hacía pensar que la pasión por las carreras de autos se extinguiría debido a los altos estándares mundiales que exigían nuevos avances en la industria automotriz. Hoy, la marca alemana Porsche, se ha encargado de encender nuevamente el entusiasmo por la competición en los circuitos nacionales.

El fabricante alemán llegó en 1992 a nuestro país de la mano de Ditec, y desde entonces, la marca ha trabajado para transmitir la pasión por el automovilismo deportivo a sus clientes y fanáticos. Pero no sería hasta este año, el mismo en que el fabricante celebraba su aniversario número 25 en Chile, que vería la coronación de sus esfuerzos con el inicio de una innovadora categoría Carrera-Cliente" llamada Cayman GT4 Challenge 2017.

La idea de realizar un campeonato en nuestro país con todo el respaldo de una marca como Porsche, es una verdadera invitación a ser parte del motorsport en todos los sentidos. Queremos que la gente disfrute de la velocidad y la adrenalina en cada una de las fechas y que con el transcurso de los meses, seamos más los entusiastas de los circuitos de competición para que juntos podamos transmitir toda la filosofía que tiene el fabricante en la pista", dijo Alfredo Gantz, gerente de Porsche en Chile.

Con sus dos primeras fechas realizadas durante los meses de abril y junio, la marca prepara lo que será una nueva edición del Cayman GT4 Challenge en el Autódromo Internacional de Codegua el próximo sábado 19 de agosto. Como también ocurrió en la segunda instancia, la actividad será abierta a todo el público, quienes podrán presenciar la velocidad y audacia de los 15 automóviles que darán vida a este espectáculo deportivo.

Es importante destacar que Porsche siempre se ha distinguido de otros fabricantes por estar presente desde sus inicios en los circuitos de competición. Modelos como el 356, el 550 Spyder, el 917 o el mismo 911 han establecido las bases de una serie de éxitos para la marca en las carreras, las cuales se han convertido en un sinónimo de la marca con más de 30.000 victorias que lo avalan.

Toda la información de esta nueva categoría se puede encontrar en el sitio www.caymangt4challenge.cl

Nota: Hay material fotográfico disponible en la Base de Prensa de Porsche (<https://press.pla.porsche.com>).

Matías Achondo Jarpa
Product Manager Proyectos Porsche
Tel: +56 2 544-7326
Email: machondo@ditecautomoviles.cl

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2017/07/porsche-potencia-el-automovilismo-de-competicin-en-chile.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/cee01bbb-91ff-4aea-8a4c-6d768024562a.zip>